

Donnerstag, 26.09.2019

Start des Projekts „Leben in Bayern“

KAB-Bildungswerk unterstützt Geflüchtete mit Sprach- und Integrationskursen

München. Das Bildungswerk der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung in der Erzdiözese München und Freising hat vom Bayerischen Staatsministerium des Inneren, für Sport und Integration den Zuschlag erhalten, die Kursreihe „Leben in Bayern“ durchzuführen. Start des Kurses ist am Freitag, 27. September 2019.

Gemeinsam mit Dozentinnen und Dozenten, die selbst Migrationserfahrung mitbringen, können hier Migrantinnen und Migranten praktische Hilfen für ihr Leben in Bayern erhalten. Neben den Kursen in den Bereichen „Erziehung“, „Bildung“ und „Gesundheit“ werden auch Aktivitäten und Unternehmungen angeboten, um die Kultur, die Werte und den Alltag in Bayern greifbar zu machen.

Außerdem bietet das KAB-Bildungswerk in Kooperation mit dem gemeinnützigen Unternehmen „Interkulturelle Brücken“ schon seit 2017 Sprachkurse an. Sie tragen den Titel „Ich kann Deutsch“ und führen zu Prüfungen bis zum Niveau B 1, das einem fortgeschrittenen Sprachniveau entspricht. „Das besondere an unserem Angebot ist zum einen die gute interkulturelle und interdisziplinäre Zusammenarbeit. Vor allem jedoch ist es für die Teilnehmer wirklich toll, dass sie mit vielen ihrer Lehrer Vorbilder haben, die den Weg der Integration bereits gut geschafft haben“, erklärt KAB-Diözesangeschäftsführerin Susanne Schönwälder.

Zu den Dozenten gehört beispielsweise Adel Qatramizqalala, der aus Syrien stammt und erst ein paar Jahre in Deutschland ist – und bereits KAB-Mitglied. Er engagiert sich beim Bezirksverband München ehrenamtlich als Schriftführer. Die Teilnehmerzahlen am Kurs „Ich kann Deutsch“ haben sich seit Beginn positiv entwickelt. Waren es 2017 noch 66 Kursteilnehmer, so nahmen 2018 bereits 245 Migranten an den Kursen teil und zum Kursstart 2019 haben sich 353 Personen angemeldet, darunter 106 Frauen.

Hinweis für Redaktionen

Am Freitag, 27. September, startet die Kursreihe „Leben in Bayern“ beim Bildungswerk der KAB in der Erzdiözese München und Freising. Um 16 Uhr stoßen die Kursleiter und die Kooperationspartner in den Räumen des KAB-Diözesanverbands auf die Projektzusage an (Pettenkofenstr. 8, IV. Stock). Um 18 Uhr beginnen dann die Kurse im „Turm“ der evangelischen Matthäuskirche am Sendlinger Tor-Platz.

Journalisten sind willkommen, über den Kursstart und die kleine Feier vorab zu berichten. Bitte melden Sie dazu bei uns an, damit wir die Frage der Fotorechte für Sie klären können.

Pressekontakt

Susanne Schönwälder
KAB Diözesanverband München und Freising e.V.
Pettenkofenstr. 8
80336 München
Tel. 089-5525 16-20
Mail: s.schoenwaelder@kab-dvm.de

